
ATA DA PLENÁRIA ORDINÁRIA PRESENCIAL DO CONSELHO
MUNICIPAL DA PESSOA COM DEFICIÊNCIA REALIZADA EM
24/06/2023

No dia vinte e quatro de junho do ano dois mil e vinte três, na Av.
Dep. Emílio Carlos, 3641 - Vila dos Andrades, São Paulo - SP, CEP
02721-200, onde está localizado o Centro Cultural da Juventude
Ruth Cardoso, foi realizada a Plenária do Conselho Municipal da
Pessoa com Deficiência de São Paulo – CMPD, com a participação
de 94 munícipes e com início às 14:45 horas. Pauta: Encontro
Paulistano e Regimento Interno. Composição da mesa diretora dos
trabalhos: Presidente Marly dos Santos, 2° secretária Fernanda
Sousa e o convidado Dr. Maurício Campos. A plenária começou
com a Presidente falando dos temas da pauta: primeiro do Encontro
Paulistano das Pessoas com Deficiência, que será em agosto e não
haverá eleição, mas terá a prestação de contas anual da gestão, e
que,  para a melhor organização do evento, será necessário formar
uma Comissão Organizadora, e que, para tanto,  precisava-se de
pelo menos cinco pessoas participantes da Plenária para compor
esse grupo junto com os Conselheiros. Gersonita fez
esclarecimentos sobre a formação dessa Comissão e suas
reuniões, para quem tem interesse em participar. Os munícipes
Almir e Renildo manifestaram interesse de participar da anunciada
Comissão Organizadora. A Presidente Marly, abordando o 2º tema
da pauta, informou que o Regimento Interno do Conselho que foi
publicado em Janeiro e não está mais no site do Conselho, pois foi
retirado por apresentar problemas. Gersonita esclareceu que o
Regimento Interno vai passar por ajustes em alguns artigos. Carlos
Alberto parabenizou a atual gestão do Conselho pelo trabalho,
pedindo calma nos procedimentos pois vamos trabalhar todos(as)
juntos(as). Pamella perguntou porque o intérprete de libras não
estava na frente da Plenária, para que todos pudessem vê-lo e
acompanhar a interpretação. Em seguida, Herci falou que nos
eventos culturais o intérprete fica à frente para todas as pessoas
terem acessibilidade e poderem acompanhar, principalmente as
surdas. Já a Presidente Marly falou sobre a importância de se fazer
a Conferência dos Direitos das Pessoas com Deficiência,
informando que recebeu as orientações do CONADE e colocando



para votação da Plenária a realização ou não dessa Conferência.
Para esclarecimento, pediu para Eduardo fazer a leitura desse
documento, antes dos participantes votarem. Em seguida, a
plenária decidiu por unanimidade pelo sim e a Presidente deu início
ao processo de formação da Comissão para Organizar essa
Conferência, abrindo a palavra para manifestação dos participantes
da Plenária. Os munícipes Carlos Alberto, Maria Imaculada,
Renildo, Almyr e Marcelo manifestaram o interesse de integrar essa
comissão. A Conselheira Sandra Ramalhoso fez informes da
Comissão de Transporte, e falou que ainda está tratando do
Regulamento do Serviço Atende+, em seguida informou que no dia
trinta de junho, às 9:00 horas da manhã de forma online, terá uma
reunião de trânsito e transporte e que nesse dia vai tratar do
orçamento. A Conselheira Gersonita fez informes da Comissão de
Saúde, falando da importância dos munícipes em atualizar o
cadastro do SUS e RG, que é pessoa com deficiência, e também
sobre  o Território Inclusivo, perguntando  se os munícipes estão
tendo esse trabalho nas suas UBSs, e, caso  não estiverem,
deverão trazer essa informação para a Comissão de Saúde do
CMPD. Pamella informou que o Território Inclusivo acolhe as
mulheres nas quartas-feiras, e, em seguida, trouxe informes da
Conferência de Saúde, falando que saíram como delegadas as
Conselheiras Sandra Ramalhoso, Lidia Costa e a própria
Conselheira Pamella, sendo que essa Conferência acontecerá do
dia dois até o dia cinco de julho de dois mil e vinte três. O
Conselheiro Herci fez informes da Comissão de Habitação, falando
que tem apoio do Conselho Tutelar, e também que vai começar a
freqüentar a Câmera Municipal para saber o que está sendo tratado
de habitação para as pessoas com deficiência. Trouxe, ainda,
informes da Comissão de Cultura Esporte e Lazer, mencionando
que a comissão está organizando um calendário para passeios em
parques e museus. Antes de encerrar a Plenária, a Presidente
Marly informou que todas as demandas devem ser enviadas por e-
mail. A Plenária foi encerrada às 16:46 horas. Esta ata foi lavrada
pela 2° secretaria Fernanda Sousa.


